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Redacción

Los bufetes de abogados reconocen un beneficio en
el uso de este software

Debido a la alta demanda de trabajo a la que se enfrentan los abogados, es normal que deba existir en ellos

racionalización en el flujo de trabajo. Encima de la mesa, podemos encontrar una gran cantidad de

documentación y cualquier trabajo extra, supone todo un problema para la concentración y la 

productividad. Más allá de ese tipo de trabajo, también hay que tener en cuenta que existen reuniones,

llamadas u otros problemas que hacen que las horas del día pasen sin apenas darnos cuenta. Por ese motivo,

una excelente idea es implementar un software de gestión como el de Aranzadi One. De este modo, podemos

gestionar nuestro bufete en el día a día desde la nube y a través de un uso sencillo e intuitivo. ¿Qué ventajas

tiene la implementación de este tipo de software para nuestro despacho de abogados? En este artículo

explicamos cuáles son. 

Estos son los beneficios que tiene contar con un software para abogados

Hablar de un software para nuestro bufete de abogados implica la obtención de una serie de ventajas. En

primer lugar, hay que destacar la mejora de la comunicación, puesto que puede ayudar como plataforma de

comunicación sustituyendo al correo electrónico y centralizando todo en un mismo lugar. Anteriormente,

comentábamos la cantidad de documentos que manejan los abogados, por lo que la óptima gestión de los

mismos es fundamental p ...
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